


Interview mit Frau Amandi
…. zum Start des Zirkusprojektes

Die Zirkusreporter:  Was mögen Sie am Zirkus?
Frau Amandi: Oh, ich mag die Akrobaten, die Feuerschlucker und 
den Seiltanz. Eigentlich mag ich alle Nummern, die im Zirkus gezeigt werden. 
Ich sehe allerdings nicht gerne Tiere im Zirkus.

Die Zirkusreporter:  In wie vielen Vorstellungen waren Sie schon?
Frau Amandi: Ich war schon häufiger im Zirkus und kann nicht sagen wie oft.

Die Zirkusreporter: Sind Sie aufgeregt wegen des Zirkusprojektes?
Frau Amandi: Ich bin so aufgeregt, dass ich Sonntagnacht kaum geschlafen habe. Auch der Aufbau des Zeltes war schon so 
spannend. Das hat ganz viel Kraft gekostet. Zum Glück waren viele starke Helfer und Helferinnen dabei. 
Und jetzt wünsche ich mir einfach nur, dass ihr alle eine ganz tolle Woche habt, dass ihr ganz viel Spaß habt und dass die 
Aufführungen toll werden. Bis dahin werde ich sehr aufgeregt sein.

Die Zirkusreporter: Sind sie selber schon einmal im Zirkus aufgetreten?
Frau Amandi: Ja, tatsächlich. Ich war vor ganz vielen Jahren mit einer Klasse in einer Zirkus-Jugendherberge und da bin ich 
zum Schluss bei der Aufführung mit aufgetreten. Ich habe Feuer gespuckt, jongliert, und ich bin auf Kisten bis unters Dach 
des Zirkuszeltes geklettert. 

Die Zirkusreporter: Glauben Sie, die Leoschulkinder schaffen die tollen Zirkusnummern?                   
Frau Amandi: Na klar! Ich glaube ganz fest, dass alle Kinder genau das schaffen, was sie schaffen möchten. Ihr seid doch 
spitze! 

Die Zirkusreporter: Was war ihr schönster Zirkusmoment?
Frau Amandi: Das war tatsächlich mein Auftritt, den ich damals mit der Schulklasse hatte. Das war ein ganz toller Moment, 
alles geschafft zu haben und den Applaus zu hören. Wir waren alle erschöpft, aber sehr stolz auf uns!

Die Zirkusreporter: Wie finden Sie die Leoschul-Schüler und Schülerinnen? 
Frau Amandi: Ich finde euch großartig, ihr seid die Besten und deshalb bin ich ja auch hier, weil ich euch so toll finde. 

Aus dem Interview mit Nicklas Lagrin 
  … Chef des Zirkus Regenbogen

Jeder Mensch hat Träume. Lebt eure Träume, verwirklicht sie und wenn sich Träume nicht gleich immer erfüllen, ist das nicht 
schlimm, Kinder. Manche gehen in Erfüllung und manche sind zum Bleiben. 
Aber darum geht es. Ihr seid junge Menschen, macht das Beste aus eurem Leben und wenn einer sagt, ihr könnt das nicht, 
müsst ihr sagen: „Jetzt kann ich es vielleicht noch nicht, aber irgendwann schon!“ 



Mein Tag als Clown


